

Arrête cette épidémie

M.E.V., Mexique

13/09/2011

Je souhaite vous communiquer que c'est grâce à l'intercession de saint Josémaria Escriva, avec une dévotion que je tiens de ma mère, que l'épidémie de grippe qui dévasta le Mexique en 2009 s'est arrêtée.

Au début de cette année-là le gouvernement mit la ville de Mexico en quarantaine ce qui paralysa les écoles, les cinémas, les réunions, y

compris la Sainte Messe le dimanche. Ce virus menaçait de déclencher une pandémie mondiale. Un lundi matin, Dieu merci, je suis arrivée à l'église Saint-Michel, dans l'ancienne enclave de Tacuba, fondée par des missionnaires franciscains il y a 500 ans et j'ai eu la chance de pouvoir assister à la célébration Eucharistique.

J'ai prié le Seigneur que par l'intercession de saint Josémaria il arrête cette crise : une semaine plus tard, après avoir prié de la sorte à la Sainte Messe, la quarantaine fut levée et les activités reprirent normalement en ville.